

“Una buena iluminación marca la diferencia de un ambiente”

La iluminación es también una parte muy importante del diseño en el baño. Una buena elección nos puede ofrecer un ambiente totalmente distinto y nos permite crear el espacio perfecto que buscamos. En este tema, la seguridad es fundamental.



Si hay una tendencia que comparten todos los diseñadores de baño, es que este espacio ha dejado de ser sólo para aseo personal, y ha pasado a ser un lugar enfocado al bienestar. También lo considera así **Josep M^a Pujol**, Director Comercial de Pujol Iluminación, una empresa que cuenta con más de 35 años de experiencia en la fabricación de luminarias de diseño contemporáneo con una amplia experiencia en la iluminación de baños. Si hay algo que nos deja bien claro Pujol durante

nuestra conversación es que *“el baño se ha convertido en un espacio dedicado al relax y al cuidado personal. Por eso en el baño es absolutamente necesario contar con una buena iluminación”*.

Para Pujol Iluminación el eje principal de cualquier espacio es la iluminación, y en el baño encontramos que es muy necesaria, tanto para el afeitado, depilación, maquillaje, como para tomar una ducha de relax con una iluminación tenue. *“Para ello, prestaremos una es-*

pecial atención a utilizar luminarias que cuiden nuestra seguridad pero que sigan siendo decorativas, eficientes y funcionales”. Además puntualiza que *“para nosotros, como especialistas en la fabricación de luminarias para el baño, consideramos que una buena iluminación marca la diferencia de un ambiente. En el baño, la luz es de vital importancia, porque es necesaria pero además se puede crear una sensación de paz en un baño bien iluminado”*.

La clave está en conseguir una buena combinación

Según este diseñador industrial, uno de los aspectos clave para conseguir un buen diseño de baño pasa por iluminar correctamente el espacio. *“Contar con una buena iluminación es importante para que el baño resulte cómodo y respire una atmósfera agradable y relajante”*. Para conseguirlo, lo más aconsejable es combinar los diferentes tipos de luz: general, puntual e indirecta. *“Para la luz general, habrá que prever varios puntos de luz en el techo. Hay espacios del baño que necesitan luz puntual, uno de ellos es el tocador, donde puede optarse por instalar linestras sobre el espejo o unos apliques a los lados”*, asegura.

Otro de los aspectos que destaca Llovería es que la iluminación debe ser funcional y segura y deberá adecuarse a cada tipo de baño. *“Si el baño es amplio, resultará imprescindible una iluminación puntual para cada zona”*, puntualiza. ¿Un baño de diseño está al alcance de todos? *“Un baño de diseño no quiere decir que sea grande, solo quiere decir que es un baño moderno. Pienso que un baño moderno y de diseño puede estar al alcance de la mayoría de consumidores. En Pujol Iluminación cuidamos la calidad máxima hasta en las gamas más económicas de luminarias”*.

Ecología, diseño y calidad

En el baño hay dos maneras de ahorrar, en el agua y en la electricidad. Los fabricantes han puesto su máximo empeño por ofrecer productos lo más ecológicos posibles y que ayudan a ahorrar al consumidor. Es por ejemplo el caso de Pujol Iluminación. *“Nos estamos preocupando por crear luminarias absolutamente sostenibles, con la incorporación de leds con gran rendimiento”*.

Las exigencias de los usuarios también han hecho que los fabricantes pongan su máximo empeño en ofrecer productos de calidad, sostenibles y a buenos precios. Llovería destaca que es importante asegurarse de que la luminaria que vayan a comprar tenga los certificados conforme cumplen con las normativas vigentes y que provengan de fabricantes que puedan responder en caso de alguna anomalía o reparación. *“Después vienen las decepciones cuando se busca un recambio y el distribuidor ya no dispone*

“Contar con una buena iluminación es importante para que el baño resulte cómodo y respire una atmósfera agradable y relajante”

Josep M^a Pujol



de ellos o no puede responder ante una reparación”, asegura.

El minimalismo en el baño sigue siendo tendencia algo que se traslada también a la iluminación del espacio. *“Los baños más actuales son minimalistas, y cada vez está más cuidada una buena iluminación en el baño y en todas las estancias de la casa. La mayoría de nuestras luminarias decorativas de nuestro catálogo Pujol Bath son de líneas puristas y minimalistas porque es lo que más gusta actualmente”*, comenta.

La sensación que transmite un baño se consigue por la combinación de varios elementos, entre los que tiene un peso importante la iluminación. *“De todas ellas, la llamada indirecta, es la menos conocida. Se trata de un tipo de luz que, aunque no tiene un papel práctico tan evidente, es fundamental para lograr un baño más relajante y acogedor”*.

Novedades también en iluminación

La firma acaba de lanzar un catálogo específico de luminarias para el baño: Pujol Iluminación Bath Light.

Este nuevo Catálogo Bath Light presenta colecciones exclusivas diseñadas íntegramente en el departamento de desarrollo de producto de Pujol Iluminación. En este catálogo se ofrece una gran variedad de colecciones para cubrir todas las necesidades de una buena iluminación del baño, desde la luz general hasta luminarias puntuales para la zona de tocador, tanto en paredes y techos.

“El innovador catálogo es específico para

el área del baño, presenta numerosas colecciones que cumplen las estrictas normativas de seguridad y requisitos de estanqueidad, ofreciendo piezas adecuadas para zonas húmedas. Son luminarias que pueden soportar las salpicaduras de agua y la humedad que se genera en toda la estancia”, comenta Llovería. ■

